
平素は部会員の皆様、青年部会活
動にご尽力いただきまして誠にあ
りがとうございます。
さて、瓦版せいねんぶ、〖令和4年
度に臨んで〗掲載にあたり簡単な
がら私の抱負をお伝えさせていた
だきます。約3年にわたり猛威を振
るっております新型コロナウィル
ス感染症がいまだに落ち着かず、現
時点ではウィルスが変異しながら
第7波ということで、感染者が激増
している最中であります。私も今回
初めて感染してしまい、とても辛い
…頭痛、悪寒、節々の痛み等、一気に
熱が上がりすべての風邪の症状が
押し寄せた感じでした。決して予断
を許さない最中、青年部会事業、一
つの柱として活動している「租税教
室」は、租税教育委員会の主導で、部
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業である「おもしろカレッジ」の開
催もたくさんのご参加ありがとう

ございました。また、ホームページ
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と感謝しております。
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ウィルス感染症とうまく付き合いな
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きたいと思います。皆様のご健康と
益々のご活躍を心からお祈りして私
の抱負とさせていただきます。

青年部会長　松田 桂吾
㈲松田建設工業

令和4年6月3日（金）、鎌倉パーク
ホテルにおいて、「青年部会連絡協
議会セミナー」が開催されました。
僧侶の鈴木泰堂氏に「魂問答」とい
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鈴木泰堂氏は年間400人以上の相
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のメンタルをサポートする活動を
されているということもあり、とて
も分かりやすく、ためになるお話で
した。
悩みなく生きるためには、
1. 人のせいにしない
2. 他人と比較しない
 （自分がどうあるべきか）
3. 周囲の評価に左右されない
4.感情を表すことに消極的にならない

5.相手の立場に立って考える
6.勝ち負けにこだわり過ぎない
7.自分だけでなく他人とわかち合う
ということを意識することが大
切なのだそうです。
今の自分に足りないものばかり
で、このお話だけでも今後の人生に
おけるとても良い指針を得ること
ができ、有意義なセミナーでした。
引き続き行われました懇親会で
は、他の単位会との交流の輪が広
がった素晴らしい懇親会となりま
した。

副部会長　才川　重久

悩みなく生きるために…

令和４年度に臨んで
部会員の皆様のご協力に感謝!

今後の活動にプラスになる事業計画を!
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5月24日 串川小学校 5月25日 大野北小学校

実際にトレーニングを実施
5月31日 緑台小学校

6月1日 大沢小学校

6月29日 上鶴間小学校6月2日 大野台中央小学校

適度な運動で免疫力アップ!!
3月15日(火）経営研修委員会主催
の研修会を開催致しました。
講師としてAKIRA budo school 

代表 青木 亮 氏をお招きし、「免疫
力アップにつながる身体づくり」を
テーマと題して我々の重要な問題

である健康そして免疫力をアップ
して感染症に罹りにくい身体づく
りを目指し、講演＋身体を動かしな
がらのトレーニングという研修会
となりました。
まん延防止期間中の開催ではご
ざいましたが、おかげ様で24名の方
がご出席くださいました。身体を動
かしやすい服装でお越しください
というアナウンスをしていなかっ
たので、多くの参加者がスーツでの
激しいトレーニングをすることと
なってしまいました。
終盤にローキックを体験するト
レーニングがあり、参加された皆さ
んが、楽しそうに力いっぱいロー
キックをされている姿がとても印
象的でした。普段のストレス解消に
も繋がったと感じております。
日々、身体を動かしながら自分の
体を知ることが健康に繋がるとい
うこと、適度な運動の重要性を実感
いたしました。

経営研修委員長　若林　美佳

令和4年5月6月に相模原市内の小学校6校（串川小学校、
大野北小学校、緑台小学校、大沢小学校、大野大中央小学
校、上鶴間小学校）で租税教室を実施いたしました。
20名の青年部会員が地域の先生＆パネラーとして教
壇に立ちました。また、令和元年に誕生した「ワクワク!!
税金体操第一」のイメージキャラクター「年貢ちゃん（愛
称:ねぐちゃん）」も登場しました。ねぐちゃんは、児童の
みなさんにも先生方にも「可愛い～!」と大人気でした。そ
して、昨年作成した当部会オリジナルのねぐちゃんマス
クを配布し、児童のみなさんに喜んでもらえました。コ
ロナ禍でイベント等の事業が中止になり、「ワクワク!!税
金体操第一」を披露する機会がありませんでしたが、授
業の前に税金体操のDVDを上映し、ねぐちゃんが体操を
すると児童のみなさんも一緒に体操をしてくれました。
「ワクワク!!税金体操第一」は、覚えやすくて、すぐに体を
動かしながら税金を学べる楽しいツールであることを
再確認できました。
残念ながら、7月に実施予定の1校が新型コロナウイル
ス感染症の再拡大に伴い、延期となってしまいました。
一日も早い収束を願うばかりです。租税教室や税金体操
のご披露の機会をいつ頂いても対応できるように、常日

去る6月21日に交流事業として
『おもしろカレッジ』を開催いたし
ました。
日本伝統の調味料である鰹節の
魅力と美しさを学ぶことで、地域活
動や事業活動のヒントを得て、より
よい相模原を創造する担い手とな
る為の研修を行いました。
先ずは、株式会社新丸正様へ向か
い出汁の試飲と鰹節工場の見学を
行いました。出汁の試飲は、6種類で
①花かつお（荒節）、②駿河ふぶき
（本枯節）、③だしせん（荒節、宗田
節、サバ節混合削り）、④板昆布、⑤
化学調味料、⑥花かつお＋板昆布を
頂き参加者それぞれが味と香りの
違いを学ぶことが出来ました。
新丸正様のこだわりとしては、最
終製品に合わせたベストな鰹節を
作り分ける技術力にあり、日によっ
て使用する薪の量や、乾燥させる温
度等、鰹節を作るこだわりと難しさ

を学びました。
また、鰹節となる鰹の冷凍貯蔵庫
内の見学ができました。冷凍貯蔵庫

はマイナス30度で管理されており、
防寒着なしでは凍えてしまうほど
の貴重な体験をいたしました。
静岡県焼津港の地で多くの学び
と経験ができ、今後の活動に繋げて
いける交流事業が出来ました。有難
う御座いました。

交流委員長　今岡　俊二

頃、準備をしていたいと思います。今回、初めて参加して
くれた青年部会員もとても楽しかったと言ってくれま
した。是非、より多くの青年部会員の皆様にご参加頂け
ると嬉しいです。
皆様、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

租税教育委員長　内山　真奈美

実は奥が深い鰹節
おもしろカレッジ 開催

20名の部会員が教壇に!

「租税教室」実施

大好評! 「ねぐちゃん」 オリジナルマスクも配布!!

校（串川小学校、

実施

 オリジナルマスクも配布!!
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令和4年5月17日(火)、相模原市民会
館第一大会議室において、「令和3年
度青年部会事業報告会」を開催いた
しました。新型コロナウイルス感染
症の拡大により、事業の中止や自粛
が相次ぐ中、皆さまのご協力で開催
に至りました。
令和3年度はコロナ禍ではありま
したが、租税教室や研修会の開催、令
和2年度では開催が叶わなかったお
もしろカレッジの開催、部会長のみ
の出席と制約がありましたが全国青
年の集いが開催されるなど、コロナ
前とまではいきませんが徐々に事業
活動ができてきていると実感いたし
ました。
また、前部会長をはじめ、青年部会
の運営に中心的な役割を果たしてお
られた方々が卒業されることに対し
て感謝の気持ちを伝えたいという思
いで、感染症対策をしっかりと講じ、
相模原市民会館あじさいの間にて懇
親会を実施いたしました。

ご来賓やOBをお招きし、当日は31
名と多くのメンバーにご出席いただ
き、林特別幹事より色々なエピソー
ドや思い出を交え卒業生をご紹介す
るとともに卒業生の皆様から貴重な
お言葉を頂くことができ、無事に15
名の卒業生をお送りすることができ

ました。
皆が久々に卒業生を囲む形で集
い、楽しいひとときを過ごし部会員
同士の絆を実感でき、思い出に残る
事業となりました。

総務委員長　岡野 智博

相模原法人会で活動させて頂いた
日々を振り返ると、たくさんの思い出が
浮かんできます。
新たな租税教育事業企画を皆で喧々
諤々しながら議論して税金体操を作り

上げた事。さくら祭りや大凧まつり等会員の皆さんと楽
しく過ごした事業。人と人の繋がりを作ってもらえる法
人会には、感謝でいっぱいです。青年部会を卒業しても、
本会でも何かしら貢献できるように活動をしていきた
いと思います。法人会最高！！

伊藤 由樹 （㈱相模工業）
6年間大変お世話になりありがとうご
ざいました。
青年部会の活動は楽しいものばかり
でした。部会長を仰せつかりましたが、
何もできず申し訳ございませんでした。

これからは青年部会の外からとなりますが、後方支援
させていただきます。

尾崎 勲 （尾崎理化㈱）

活動を通じて、子どもたちの成長を手
助けしているつもりが、気が付けば自ら
が成長し、在籍した10年で自身の経営
スタイルもすっかり変化しました。
皆さんもぜひ「税金を通じて社会に貢

献する」を体験してみてください。
現役の皆さんのご活躍を愉しみにしています＾＾

小池 重憲 （㈱小池設備）
青年部会入会のきっかけは林大介歴
代部会長にしつこい位にお誘い頂き、入
会させて頂きました。今でもかなり感謝
しております。ありがとう！
この青年部会の最大の長所は…色々

な団体で活動中の人、卒業した人、この年になっても新
たな仲間が欲しい人…色々な想いを持って入会した相
模原市内の個性溢れる青年を太い絆で繋げてくれると
ころです。
これからも青年部会はこの地域に絶対に必要な団体
です。益々の活躍を期待しています。多分７年間、ありが
とうございました。

髙橋 幸一（㈱髙橋石材店）

卒業生から一言

令和３年度事業報告会
及び

　　　　　    　
　卒業式の開催
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